

にしじ



耳原小学校

2年学年だより 2月号

残すところ…

早いもので2年生も残すところ約1か月となりました。昨年から取り組んでいる九九では、毎日宿題で聞いていただいているおかげもあり、とても早く正確に言うことができるようになりました。3年生ではわり算を学習するため、今後とても大切になります。引き続き九九の練習をお願い致します。

2022年になってから1か月が経ち、感染状況の厳しさが続いています。その中でも学校生活で子どもたちの学習に対する一生懸命な姿勢や、休み時間での楽しそうな笑顔を見ていると、本当に心が温かくなります。残りの3学期も元気よく過ごしてもらえればと思います。例年ではインフルエンザも流行する時期で寒くなり、体調を崩しやすくなっているのので、保護者の皆様もどうぞお気をつけてお過ごしください。



2月の学習 予定



国語 この人をしょうかいします あなのやくわり
算数 長い長さをはかろう 1000より大きい数をあらわそう
生活 もうすぐ3年生
音楽 音楽鑑賞 こぎつね どこかで
図工 チョッキ 雪の結晶
体育 ボール運動 なわとび
道徳 空色の自転車 すてきなえがお など

図工について

2月の図工では、白の絵の具を多く使用します。必要であれば補充をお願いします。

2月の行事予定

17日(木) 参観・懇談(詳細は、以前配布されたお手紙をご覧ください)
25日(金) 6年生を送る会

音楽の学習について コロナの影響により、音楽では鍵盤ハーモニカの活動が制限されており、3学期になり鍵盤ハーモニカを吹くことができていません。課題曲「こぎつね」の指の指導を学校でいたします。音を出しての練習はお家でするように、子どもたちには伝えております。宿題で出ることもありますので、よろしくお願いいたします。